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REQUERIMENTO DESPACHO

003429 EMENTA:
REQUER INFORMAçõES SOBRE CONFECÇÃO E
DISTRIBUIÇÃO DE EMBALAGENS PARA PÃES
COM PROPAGANDA DA PREFEITURA MUNICIPAL
DE RIBEIRÃO PRETO, CONFORME ESPECIFICA.

Senhor Brosiunntb
A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por intermédio

dos Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no Regimento Interno

Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Município, Objetivando a consecução
dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em especial, o concernente a fiscalização.

Recebemos em nosso gabinete parlamentar a informação de que a

Prefeitura confeccionou embalagens para pães com propaganda da Secretaria Municipal

da Educação e de outras pastas, bem como de que estaria distribuindo tais embalagens
nas panificadoras de nossa cidade.

Destarte, para a análise da questão por esta Casa, solicitamos ao
Poder Executivo local os seguintes esclarecimentos:

1) Quantas embalagens para pães foram confeccionadas?

2) Quais propagandas foram impressas nas embalagens?
3) Há previsão legal para gasto com tal material, distribuição

e ditames da propaganda impressa nas embalagens — tais

como propaganda antecipada de vagas na educação
infantil que "SERÃO" atendidas até o ano de 2021?

4) Qual o custo de tal material?

5) Qual a origem e rubrica do recurso utilizado?

6) Quais locais receberam as embalagens (Públicos e
Privados)?
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7) Qual critério foi adotado para distribuição das
embalagens?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder
Executivo local para que se manifeste. —
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